

MOTUL BIKE CARE : Une nouvelle gamme éco-conçue dédiée à l'entretien du vélo



Aubervilliers, 7 novembre 2022 – La marque française spécialiste des huiles moteur haute-performance diversifie ses activités et annonce le lancement d'une nouvelle gamme unique, dédiée au monde cycliste et respectueuse de l'environnement.

Une légitimité incontestée dans un marché en pleine mutation

Marque reconnue à travers le monde, Motul a acquis depuis près de 170 ans une expertise indiscutable dans les lubrifiants haut de gamme. Leader des produits d'entretien et de soin de la moto et du motard, la marque est connue pour son savoir-faire et la qualité de ses produits, qui ont fait d'elle une marque de confiance auprès des passionnés.

Face au constat d'un marché du vélo en pleine évolution, tant en volume qu'en valeur, c'est tout naturellement que Motul a choisi de mettre à profit son expérience au service de ce segment qui est en plein essor, notamment grâce aux nouvelles tendances de mobilité. La passion de Motul pour l'excellence et les nouveaux défis, mais aussi sa forte présence sur le terrain reflètent l'engagement, l'ambition et la volonté de la marque d'explorer de nouveaux domaines et de participer au développement de nouvelles formes de mobilité.

La première gamme au monde à allier à la fois durabilité et haute qualité

Chaque produit a été spécifiquement conçu en faisant appel à l'expertise et l'expérience de Motul en matière de lubrification et d'entretien des deux roues. Motul Bike Care est une gamme composée de 8 produits dédiés au nettoyage, dégraissage, graissage et protection du vélo, dont les formules et les emballages sont éco-conçus. L'entretien d'un vélo est indispensable pour en assurer son bon fonctionnement, que son utilisation soit occasionnelle ou régulière. C'est pourquoi la nouvelle gamme de Motul s'adresse à tous les types de vélos et tous les types d'utilisation : route, VTT, Gravel et vélo électrique.



Tous les produits Motul Bike Care sont produits et conditionnés de manière durable, employant des fluides d'entretien et de maintenance biodégradables dans des emballages 100% recyclés.

Les nettoyants ont été développés avec les meilleurs matériaux pour assurer une performance inégalée, tout en restant inoffensifs pour la

santé et la planète.

Les formules uniques, incluant des esters dans les lubrifiants pour chaînes, garantissent une protection maximale et une utilisation optimale de la chaîne, quelles que soient les conditions.

Une présentation en avant-première au Gran Premio Motul de la Comunitat Valenciana 2022



En tant que sponsor-titre du Gran Premio Motul de la Comunitat Valenciana 2022, c'est à Valence le week-end dernier que la marque a choisi de révéler sa toute première gamme de produits Bike Care. Un dispositif ambitieux témoignant de l'ancrage de la marque à l'international a été mis en place pour l'occasion. Le public a notamment pu profiter d'un espace mettant en scène un pit stop afin de tester les produits Motul Bike Care en situation. En tant qu'ambassadeurs fidèles de Motul, les pilotes Alex Rins et Joan Mir, du Team Suzuki Ecstar dont Motul est partenaire, se sont également prêtés au jeu à l'occasion de ce dernier Grand Prix de la saison 2022.

Grand Prix qui a d'ailleurs été un franc succès pour le Team Suzuki Ecstar grâce à la victoire d'Alex Rins, faisant ainsi honneur à la marque qui a annoncé son départ du MotoGP cette année, après neuf années passées sur les circuits.

Pour en découvrir davantage sur la nouvelle gamme Motul Bike Care dédiée au nettoyage et l'entretien du vélo, c'est [ici](#).

Pour télécharger des visuels HD, c'est [ici](#).

A propos de Motul

Motul est une société française de dimension internationale, spécialisée dans la formulation, la production et la distribution d'huiles moteur haute-performance (deux-roues, voitures et autres véhicules), mais aussi pour l'industrie par le biais de son entité Motul Tech. Motul est également reconnu comme Le spécialiste des lubrifiants synthétiques. Dès 1971, Motul a été le premier fabricant de lubrifiant à lancer la conception d'un lubrifiant 100% synthétique pour des moteurs automobiles, le lubrifiant 300V, faisant appel à la technologie des esters et conçue à l'origine pour l'industrie aéronautique. Au fil des ans, Motul a acquis de l'expérience en tant que fournisseur officiel d'un grand nombre d'écuries et fabricants et contribue, avec eux, au développement technologique des sports mécaniques.

Motul soutient toutes ces équipes dans des compétitions internationales telles que : Dakar, 24 Heures du Mans (voitures et motos), Championnat du Monde d'Endurance FIA, Super GT, Drift, MotoGP, Championnat du Monde Superbike, MXGP, Championnat du Monde d'Endurance FIM, Tourist Trophy de l'île de Man, IMSA, Rallycross, F1 Boat et bien d'autres.

Depuis 2011, Motul s'engage en faveur de l'insertion professionnelle des jeunes à travers sa fondation d'entreprise Motul Corazón. Plus de 40 projets ont déjà été soutenus, en France comme à l'étranger, pour aider des adolescents défavorisés à trouver une voie professionnelle en leur apportant des «outils pour la vie». www.motul.com/fr/fr